
1年生を迎える会 
 

 4月 25日（月）、1年生を迎える会を行いました。５，6年生の拡大執行委員のメンバーが中心とな

って、進めてくれました。4月始まって間もない中、原稿を見ないで話ができていました。素晴らしい

リーダー達だと感心しました。 

1年生の子は、みんな優しいお兄さんお姉さんだと安心したことでしょう。これから、みんな仲良く

していってくれることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


